



communiqué

No:
No.: 24

DIFFUSION:
RELEASE: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 19 AVRIL 1980

LES RELATIONS CANADA-ZIMBABWE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui à Salisbury qu'un certain nombre de mesures ont été prises pour développer les relations du Canada avec le nouvel Etat du Zimbabwe.

Le Dr MacGuigan a profité de sa présence aux cérémonies marquant l'indépendance de l'ancienne colonie pour transmettre un message (ci-annexé) du Gouverneur général du Canada, Edward Schreyer, dans lequel ce dernier se réjouit de l'accession du Zimbabwe au rang d'Etat souverain. Le message constitue également la reconnaissance officielle du nouvel Etat de son gouvernement par le Canada.

Il a en outre été convenu avec le Gouvernement du Zimbabwe que des relations diplomatiques seraient établies au niveau de hauts commissaires, et que le Canada ouvrirait sous peu une mission à Salisbury. Dans l'intervalle, le Canada sera représenté par Terence Bacon, Haut commissaire du Canada, en poste à Lusaka en Zambie.

COPIE -- TRADUCTION FRANÇAISE

le 14 avril 1980

Son Excellence
Le Révérend Canaan Banana,
Président de la République du Zimbabwe
Salisbury, Zimbabwe

Excellence,

Permettez-moi de vous transmettre, à vous et au peuple du Zimbabwe, les meilleurs voeux du Gouvernement du Canada et des Canadiens à l'occasion de l'accession de votre pays à l'indépendance. Tous les Canadiens se joignent aux autres amis du Zimbabwe pour lui souhaiter la bienvenue dans le concert des nations et particulièrement dans le Commonwealth. Le Canada envisage avec plaisir la perspective de développer des relations étroites et amicales avec votre pays.

Je me permet également de vous adresser mes félicitations personnelles à l'occasion de votre prise de fonctions à la présidence de la nouvelle République.

Le Gouverneur général du Canada,

Edward Schreyer